

平成31年度 入学式

ご入学おめでとうございます

4月11日 木曜日
豊津小学校に29名の元気いっ
ぱいの新生を迎えました。



修学旅行



長崎に行ってきました!



修学旅行を振り返って

天候に恵まれ、全行程を無事終えることができました。
平和学習の語り部さんの講話では、真剣に耳を傾けて学習に臨んだりする姿や、班活動で友達の様子を気づかたりする姿が素晴らしかったです。
「チームワークを発揮して楽しい修学旅行にしよう」
という修学旅行のめあてを見事に達成し、
小学校生活の思い出をまた一つ増やした子ども達でした。

6年担任 山中 達郎

1年生親子ふれあい

親子ふれあいで風鈴を作りました。初めての親子ふれあいという事もあって、始めは子ども達も緊張しているようでしたが、粘土をこねたり、好きな色をつけてりしているうちに、笑顔がみられ、みんながとても楽しそうに作る姿が印象的でした。それぞれ個性的でとてもかわいい風鈴が出来あがって喜んでいました。家族で楽しい時間を過ごすことができ、本当によかったです。早速、家に飾りたいと思います。ありがとうございました。

1年学級委員 上村



2年生親子ふれあい

2年生の親子ふれあいでは、勾玉作りをしました。歴史民俗博物館の井上さんをはじめとする、職員の方々に作り方の説明や指導をしていただきました。

勾玉は、はじめ四角の形をしているので、子ども達が考えた形にできるだけ近づけるように、親子で真剣になりました。削った粉でまっ白になりながら、楽しそうでした。

最後は自分の好きな色に塗り、友だち同士で完成した勾玉を「綺麗にできたね」と嬉しそうに話している姿が見れて良かったです。

2年学級委員 山野



教育講演会

講師
社会福祉法人 凜の会
清水保育園 園長 江岸 尚子先生
「立腰教育」について



参加者 39名



救急救命講習

参加者 19名

救急救命講習会の技能講習を受講し心肺蘇生法という救急車が到着するまでに命をつなぐという具体的な方法について実践を伴ったお話を伺うことができました。

心肺停止という状況は、いつ誰に起こるか分かりません。技能講習が活かされるような緊急の事態が起こらない事が一番望ましいのですが、もしもの時に命のバトンをつなぐという大切な知識を生かしながら冷静に対処していきたいと思います。

研修委員長 城戸真二郎



春祭り前夜祭

5月2日(木)

今年の春祭りは、超☆大型GWのまん中で、お手伝いもお客さんも少ないのでは？と心配されましたが、お天気にも恵まれ、たくさんの方で賑わいました。豊津小PTAでは、3種類の揚げパン（フレーン・ココア・抹茶）と焼き鳥とおもちゃを販売！昭和の駄菓子屋さん風に、子どもも大人もウキウキできる売場で楽しく販売できました。準備やお手伝いには、先生方や役員以外の保護者の方にもたくさんご協力いただき、本当にありがとうございました。

副会長(母親代表) 大山 麻弥



☆PTA球技大会☆ 6月22日(土)

6月22日B&G体育館にて、豊津小PTA球技大会を開催しました。当初、参加者の人数など不安もありましたが、皆様のご協力があり昨年と同様に今年度も5チームの総当りでの試合を行うことが出来ました。見事、台ヶ原・台ヶ下・上坂チームが優勝いたしました。順位に関係なくみんな童心に戻り、楽しくプレーできたのではと感じました。参加して下さった方々、ご協力ありがとうございました。

体育委員長 竹尾 勝哉

1位：台ヶ原・台ヶ下・上坂

2位：鎌ヶ丘・長養

3位：園分



4位：二月谷

5位：鎌ヶ丘

